

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا النَّاسُ إِنَّا خَلَقْنَاكُمْ مِنْ ذَكَرٍ وَأُنْثَى...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

خَيْرُكُمْ خَيْرُكُمْ لِأَهْلِهِ...

## HOMMES ET FEMMES: DES ÊTRES DIGNES DE RESPECT

### Honorables musulmans!

Dans le verset que je viens de lire, notre Créateur nous dit: **“Ô hommes ! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle...”**<sup>1</sup>

A propos de la famille, notre Prophète (s.a.w) nous dit: **“Le meilleur d'entre vous est celui qui est le meilleur avec sa famille et je suis le meilleur d'entre vous avec sa famille .”**<sup>2</sup>

### Chers croyants!

Le lundi 15 mai est la journée internationale de la famille. La famille est une institution qui protège l'honneur et la dignité des hommes et des femmes en permettant de vivre dans le cadre du licite. C'est une bénédiction qu'Allah a attribué à Ses serviteurs leur donnant la paix et l'harmonie. La famille est un refuge assurant la continuité et la protection de la génération humaine. Le fondement d'une famille se fait par le biais de l'acte du mariage en présence des témoins. En fondant une famille, la femme devient maman ce qui lui permet d'avoir le paradis à ses pieds. Elle est le symbole de l'amour, l'affection, la tendresse et du sacrifice. En devenant père, l'homme représente la justice, la paix et la sécurité. Il est le pilier de la famille. La mère et le père sont la raison de l'existence humaine.

### Chers musulmans!

En islam, les relations hors du mariage sont de l'adultère qui est un des grands péchés. Malheureusement, beaucoup de personnes, de familles et d'espoirs s'effondrent à cause de l'adultère. Pourtant, à ce sujet Allah nous avertit dans le Coran: **“Et n'approchez point la fornication. En vérité, c'est une turpitude et quel mauvais chemin !”**<sup>3</sup>

### Chers frères!

Il est triste que la structure familiale représentant le fondement de la société, soit chaque jour exposée à des effets de plus en plus destructeurs. En effet, les relations hors du mariage sont encouragées. Les contenus inappropriés sur les

réseaux sociaux et certaines séries et programmes télévisés menacent cette structure familiale.

Dans ces moments, notre devoir est davantage de prendre conscience pour établir la paix et la sécurité au sein de la famille.

### Mes frères!

La responsabilité des époux l'un envers l'autre est de tenir la promesse d'amour, de respect et de loyauté qu'ils se sont donnés lorsqu'ils ont fondé leur famille pour la vie. Le but est de se soutenir tant dans la richesse et la détresse que dans la joie et dans la peine. D'autre part, la responsabilité des parents est d'enseigner à leurs enfants les valeurs morales de la vie. C'est leur attribuer du temps, leur montrer de l'affection, leur offrir un environnement familial sûr et paisible. Enfin, la responsabilité des enfants est de respecter les droits des parents. Il s'agit de prendre soin d'eux, de ne pas les abandonner et faire l'effort pour avoir leurs bénédictions.

### Chers croyants!

Allah a créé la femme et l'homme en tant qu'être dignes de toutes sortes de respect. Toutes les compréhensions perverses prônant l'asexualité ou l'homosexualité ignorent la volonté divine et sont contraire avec la création de l'homme. Le choix du genre n'est pas un domaine de liberté personnelle. Les comportements visant à perturber la nature humaine ne peuvent jamais être justifiés en se cachant derrière les discours de la liberté. De telles idées dénaturent notre religion, elles perturbent la structure familiale, corrompent la génération humaine et conduisent la société au désastre.

### Honorables musulmans!

Lorsque la structure familiale est bouleversée, il nous est impossible de faire continuer notre existence en tant que nation. Comme toujours, la famille est un abri qui nous protège face aux idées perverses. C'est pourquoi, nous devons respecter ce que notre religion recommande au sein du cercle familial. Alors faisons régner l'amour et le respect, la loyauté, la pudeur et la chasteté dans notre famille.

Je termine la khoutba avec cette invocation du Coran: **“Seigneur, donne-nous, en nos épouses et nos descendants, la joie des yeux, et fais de nous un guide pour les pieux.”**<sup>4</sup>

<sup>1</sup> Al-Hujurat, 49/13.

<sup>2</sup> At-Tirmidhi, Manaqib, 63.

<sup>3</sup> Al-Isra, 17/32.

<sup>4</sup> Al-Furqane, 25/74.